




Liebe Sportfreundinnen und Sportfreunde, 
liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, 
 
das Jahr 2022 ist schon wieder fast vorbei. 
Sportlich gesehen -vor allem im Jugendbe-
reich- können wir das vergangene Jahr als 
wirklich gelungen „verbuchen“.  
Was hat sich dabei nach der Sommerpause 
getan? 
Unsere Erste Mannschaft ist nach 
dem verdienten Klassenerhalt 
mit positivem Gefühl in die 
neue Saison gestartet. Das 
erste Spiel konnte gewonnen 
werden, doch im Laufe der 
Zeit -auch bedingt durch 
diverse Ausfälle- hat man es 
nicht geschafft sich ein Polster 
nach unten zu erarbeiten. Nun 
ist es so, dass man sich mit vielen 
Mannschaften auf Augenhöhe befindet 
und es vermutlich wieder darum gehen wird, 
die entscheidenden Spiele für sich zu ent-
scheiden. Ich denke, dass ist durchaus mög-
lich. Ich wünsche der Mannschaft und dem 
Trainerteam dabei größtmöglichen Erfolg. 
Die Zweite Mannschaft hat sich in der erwei-
terten Spitzengruppe der Kreisliga C festge-
setzt. Leider wurden einige Punkte gegen ver-
meintlich schwächere Gegner liegengelassen. 
Auch bei der neuen 9er Dritten läuft es ganz 
gut. In Summe war es die richtige Entschei-
dung von einer 11er auf eine 9er Truppe zu 
wechseln. Unsere Damenmannschaft liegt 
derzeit im gesicherten Mittelfeld. Auch hier 
wird das Trainerteam weiter daran arbeiten 
die Dinge weiter voranzutreiben. Generell 
lässt sich noch sagen, dass die genannten 
Teams sich auch neben dem Platz vorbildlich 
unterstützen. Weiter so. 
 
In der Jugend gibt es wie bereits erwähnt sehr 
viele positive Ereignisse zu berichten. So ge-

winnen die B-Mädels z. Bsp. den Kreispokal, 
die B-Jugend verliert das Endspiel nach guter 
Leistung nur knapp. Die A-Jugend macht 
ebenfalls einen guten Job in der Bezirksliga. 
Der C-Jugend trauen wir ebenfalls den Ver-
bleib in der Bezirksliga zu. Das Potential dafür 
ist vorhanden. 
 

Der durchgeführte Jugend- und Fami-
lientag hat wieder viele Eltern und 

Kinder begeistert. Erneut wurde 
dieser Tag hervorragend orga-
nisiert. Vielen Dank dafür vor 
allem an Kai Schlüter, der mit 
seinem Team durch diesen 
tollen Tag geführt hat. 

 
Bei den Altherren rollt die Ku-

gel mittlerweile auch wieder. 
Wir wollen hoffen, dass wir mit der 

ein oder anderen Mannschaft weit kom-
men und im kommenden Frühjahr in die Ko-
Spiele einziehen. 
 
An dieser Stelle möchte ich auch noch die 
Ehrung des DFB-Ehrenamtspreises für Timo 
Meyer erwähnen. Herzlichen Glückwunsch 
dazu. Wir alle wissen, was wir an dir haben 
und welchen Wert du für unseren Verein hast. 
 
Bleibt mir noch den Teams und deren Verant-
wortlichen viel Erfolg für die letzten Spiele in 
diesem Jahr zu wünschen.  
 
Abschließend wünsche ich allen noch eine 
ruhige Adventszeit, ein besinnliches Weih-
nachtsfest und einen guten Rutsch ins neue 
Jahr. 
 
Bleibt alle gesund und positiv. 

Holger Binder 
1. Vorsitzender 





Zum Saisonbeginn 2022/23 fand der Jugend- 
und Familientag am Sonntag, den 14.08.2022 
statt. Bei sommerlichen Wetter fanden bis zu 
120 Personen den Weg zum Sportplatz. An 
den verschiedenen, aufgebauten Stationen 
konnten alle Ihr Geschick mit und ohne Ball 
ausprobieren und anschließend an der Verlo-
sung der Fußbälle teilzunehmen. Das beliebte 
Fußballspiel Kinder gegen Eltern (Minis, F-
Jugend, E-Jugend und B-Mädels) durfte natür-
lich auch nicht fehlen. Als abschließende Ab-
kühlung durfte der Sprung in den Pool oder 
unter dem Rasensprenger nicht fehlen!  

Mein ganz besonderen Dank gilt an dieser 
Stelle den vielen ehrenamtlichen Trainern und 
Betreuer unserer Jugendmannschaften!!! So 
ist es uns gelungen, jede Mannschaft mit min-
destens 2-3 Trainern zu besetzen, was heutzu-

tage leider nicht mehr selbstverständlich ist. 
Ein weiterer Dank gilt auch den Sponsoren: 
die Firma Bode hat unsere F-Jugend mit neu-
en Trikots (Foto unten links) ausgestattet. 
Julia Rammstedt von der Apotheke Levern 
übernahm das Sponsoring der Minikicker Tri-
kots (Foto oben rechts)! Die Firma S+S Partner 
aus Haldem unterstützt die gesamte Jugend 
mit TuS Levern T-Shirts (Foto unten rechts)! 

Ein ganz herzliches Dankeschön an Euch alle! 
Bleibt gesund!  

Euer Jugendobmann 
Kai Schlüter 



Zu einer Neuauflage des letztjährigen End-
spieles kam es bei den B-Junioren zwischen 
unserer Mannschaft der JSG Stemweder Berg 
und dem FC Pr. Espelkamp. Wie schon im letz-
ten Jahr hatte der klas-
senhöhere Bezirksligist 
und Favorit aus Espel-
kamp in einem ansehnli-
chen Endspiel mit 5:3 das 
bessere Ende für sich. 
Vor zahlreichen Zuschau-
ern auf dem Kunstrasen-
platz in Dielingen er-
wischte unsere Mann-
schaft einen Traumstart 
und ging in der 1. Minute 
durch Fahd Abu Jayed in 
Führung. Doch die Ant-
wort des Favoriten folgte 
mit 2 schnellen Toren innerhalb von 15 Minu-
ten, mit einen 1:2 Rückstand ging es in die 
Halbzeit. Zu Beginn der 2. Halbzeit kam der 
Regen und auch unsere Jungs zurück ins Spiel. 
Durch einen direkt verwandelten Freistoß 
schaffte Kapitän Max Schlüter den viel umju-

belten Ausgleich. Doch wieder hatten die 
Preußen die passende Antwort. Mit einen 
Doppelschlag in der 63. Und 64. Minute 
schien die Vorentscheidung gefallen zu sein. 

Aber unsere Jungs steck-
ten nie auf und wurden in 
der 80. Minute belohnt, 
als Oskar Rath zum 3:4 
verkürzte. In der fünfmi-
nutigen Nachspielzeit 
warf unsere Mannschaft 
alles nach vorne, doch 
das Tor machte Preußen. 
Trotz der Niederlage kann 
die Mannschaft vom Trai-
nergespann Tom Sander 
und Stephan Sander stolz 
auf die leidenschaftliche 
und kämpferische Leis-

tung sein. Nun gilt die volle Konzentration auf 
die Meisterschaft in der neu geschaffenen, 
eingleisigen Kreisliga Minden und Lübbecke, 
um das Ziel Bezirksligaaufstieg zu verwirkli-
chen. 



Da der letzte Bericht der Mädels schon einige 
Tus Infos zurück liegt wird es langsam mal 
wieder Zeit etwas zu erzählen. Der Kader liegt 
nach wie vor bei 14 Spielerinnen. Die Trai-
ningsbeteiligung pendelt zwischen 10 bis 14 
Mädels pro Einheit, aber Lobenswert zu er-
wähnen ist das man eigentlich nie im Dunkeln 
steht. Wer keine Zeit hat meldet sich auch ab. 
Es ist halt richtig zu erkennen dass jeder Bock 
hat. Danke Euch dafür!  
 
Die vergangene Saison lief eigentlich ganz 
ausgeglichen aus. Es gab Siege und Niederla-
gen in allen Höhen. Da es außer Frotheim nur 
gegen Jungs ging machte es nicht immer ganz 
einfach. Aber es wurde gekämpft und dage-
gen gehalten. Viele Spielerinnen haben erst in 
der vergangenen Saison glaube ich ihre richti-
ge Position gefunden. Es fängt bei der Torhü-
terin an und hört beim Sturm auf. Der Höhe-
punkt war natürlich das Erreichen des Kreis-
pokal Finales. Wir spielten in Fabbenstedt vor 
einem ganz guten Publikum gegen die Jungs 

vom FC Oppenwehe. Alle waren sehr nervös. 
Das Spiel lief eigentlich sehr gut für uns. Ver-
diente Führung durch Meira Windhorst. Dann 
der Ausgleich. Es ging in die Verlängerung und 
da hat es uns kurz vor Schluss kalt erwischt. 
Das Spiel ging verloren und aus. Die Enttäu-
schung war so groß das niemand mehr zur 
Siegerehrung antreten wollte. Aber auch das 
gehört nun einmal zum Sport dazu!  
 
Mit dem Start der neuen Serie ging es direkt 
wieder mit dem Kreispokal los. Dieses mal in 
Turnier Form. Oppenwehe, Tura Espelkamp 
und wir. Kurioserweise ging jedes Spiel Torlos 
aus. So musste ein Neun Meter Schießen den 
Pokalsieg entscheiden. Nach anfänglicher Ner-
vosität wurden die Schüsse präziser und tra-
fen dann auch. Man sollte meinen das würde 
nicht reichen wenn einige Fehlschüsse ge-
schehen, aber unsere Torhüterin Mia erwisch-
te einen Top Tag und parierte so gut wie je-
den Schuss und war auch noch selbst sicher 
vom Punkt aus. Letzten Endes reckten sie den 





Pott in die Höhe und die Niederlage gegen 
Oppenwehe in der Saison zuvor war verges-
sen.  
 
In der neuen Serie sind wir in den Kreis Nien-
burg gewechselt. Es geht nun jede Woche 
gegen Mädels. Alle in der Mannschaft sind 
sehr zufrieden mit dieser Entscheidung. Nur 
Jonah tut mir ein bisschen Leid. Er wohnt mitt-
lerweile Beruflich in Lemgo. Das sind natürlich 
immer richtige Entfernungen für ihn, aber 
absoluten Respekt an ihn. Es gibt kaum ein 
Training wo er nicht da ist. Dafür ein ganz 
fettes Dankeschön an dich. Das muss man erst 

einmal nachmachen. Danke! Momentan läuft 
es sehr gut für uns. Wir sind mit vier Siegen 
und einer Niederlage Tabellenführer und soll-
ten uns in der Quali der Staffel 1 durchsetzen. 
Dann gehen die Auswärtsspiele allerdings bis 
in den Bremer Raum. Aber egal. Es freuen sich 
alle darauf.  
 
Dann gibt es noch etwas sehr positives zu be-
richten. Die Mannschaft wurde mit neuen 
Trainingsanzügen und Trikots ausgestattet. 
Die Trainingsanzüge wurden im Frühjahr von 

Julia Rammstedt gesponsert. Sie tragen das 
Wappen der Apotheke in Levern. Nochmals 
vielen Dank Julia! 
 
Ende Oktober bekamen wir einen neuen Tri-
kotsatz von Sylvia und Michael Grewe vom 
Bestattungsinstitut Grewe in Destel gespon-
sert. Auch hierfür ein ganz fettes Dankeschön. 
Es ist ein gutes Gefühl wenn man von Heimi-
schen Unternehmen gerne gesponsert wird 
und die Mädels freuten sich wie Bolle dass sie 
die Trikots selbst wählen durften. Vielen Dank 
Sylvia und Michael! 
 

So ich glaube das war es erst einmal. Es gibt 
bestimmt noch so einiges mehr, aber dazu 
kommen hoffe ich noch ein paar Tus Infos 
dazu. Ein paar der Mädels sind auch beim 
Girls Snow Cup zu bewundern. Sechs von uns 
befinden sich momentan im Auswahltraining. 
Mal sehen wen wir von euch im Winter in der 
Kreissporthalle anfeuern können. Der Jonah 
und ich sind Masse stolz auf euch alle! Bleibt 
am Ball!  

Und bleibt alle vernünftig 
Oliver Stasing 





Mini Kicker Spieltag mit neuer Spielform 
Am Samstag, den 10.09. trafen sich auf unse-
rem heimischen Platz die Mannschaften vom 
BSC Blaseim, VfB Fabbenstedt, FC Pr. Espel-
kamp und natürlich vom TuS Levern zum 2. 
Spieltag der Mini Kicker. Seit dieser Saison 
wird im Kreis Lübbecke nach der neuen Spiel-
form “Funino“ gespielt, die bundesweit nach 
und nach bei den jüngsten Jahrgängen einge-
führt wird. 
Dabei wird auf kleineren Feldern im Drei ge-
gen Drei ohne Torwart auf vier Minitoren ge-
spielt. Das Ziel der neuen Spielform ist es das 
alle Kinder mehr in das Spiel einbezogen wer-
den, mehr Ballkontakte haben, und nicht wie 
in der alten Form oftvnur daneben stehen und 
kaum den Ball am Fuß haben. Auch führt es zu 
deutlich mehr Erfolgserlebnissen in Form von 
mehr erzielten Toren, so wird der Spaß am 
Spiel deutlich bei allen Kindern gefördert. 
Durch die geringere Anzahl an Spieler*innen 
können die Vereine eine oder auch mehrere 
Mannschaften zum jeweiligen Spieltag mel-
den, so waren es an diesem Samstag 8 gemel-
dete Mannschaften. Auf den 4 nebeneinander 
aufgebauten Feldern wurde dann im Champi-
ons-League Modus gespielt, heißt der Gewin-

ner eines 6 minütigen Spieles (bei 7 Durchgän-
gen) wechselt einen Platz noch oben und der 
Verlierer einen Platz nach unten, dadurch 
ergibt sich ein ausgeglichenes Leistungsniveau 
mit weniger extremen Ergebnissen und dar-
aus resultierend weniger Frust bei den Kin-
dern. Auch wenn im neuen Modus weder die 
Ergebnisse notiert noch gewertet werden und 
es somit auch keine Gewinner oder Verlierer 
gibt, hatten alle Kinder viel Spaß und waren 
voll bei der Sache. 
Einen herzlichen Dank an dieser Stelle an die 
Eltern für den Thekendienst und unseren Ver-
einswirt für die wie immer hervorragende 
Verpflegung mit Pommes, Würstchen und 
Nuggets. So war es für alle Beteiligten, ob 
Spieler, Eltern oder Familienangehörige ein 
toller Tag. 
Unsere Mini Kicker trainieren jeden Mittwoch 
von 17:00 bis 18:15 Uhr auf dem Sportplatz 
Levern. Interessierte Kinder im Alter von 4 bis 
6 Jahren, egal ob Mädchen oder Jungen, kön-
nen gerne beim Training reinschnuppern, un-
ser Trainerteam (Thorsten Kunter, Jochen 
Hergerfeld und Dennis Bergsieker) freut sich 
über jedes neue Gesicht. 

Der Jugendvorstand 





Hallo Sportsfreunde! 
 Auf den Sommerverlauf haben wir ja schon in 
der letzten TuS-Info zurückgeblickt. Den Ab-
schluss bildete ein gemeinsames Bauerngol-
fen beim Gasthaus Rose. Auch hier kam der 
Spaß (und die Verpflegung) nicht zu kurz. Die 
Beteiligung hätte allerdings besser sein kön-
nen! 

Volle Konzentration: Cord Speckmeier am 
„Holske“ 
 
Aber jetzt haben uns die Hallen wieder!  
Dieses Jahr können wir zwei Ü32er (als Spiel-
gemeinschaft mit Oppenwehe) sowie zwei 
eigene Ü40 Mannschaften stellen. Die ersten 
Spiele sind absolviert und von „grandioser 
Überraschung“ bis „noch Luft nach oben“ war 
alles schon dabei.  

 
Wir freuen uns natürlich immer über Zuschau-
er in den Hallen, deshalb hier die Spielpläne 
der einzelnen Mannschaften als QR-Code-
Link: 

 
Für die Altliga 

Henrik Rümke & Tobias Jahnke 





Trainer, Betreuer, Schiedsrichter, Greenkee-
per – sie alle opfern einen großen Teil ihrer 
Freizeit, um ein funktionierendes Vereinsle-
ben aufrecht zu erhalten. Ohne sie geht es 
nicht. Unser Verein lebt von und durch die 
vielen Mitglieder, die sich ehrenamtlich enga-
gieren.  
 
Auch in diesem Jahr fand aus diesem Grund 
das allseits beliebte Dankeschön-Grillen statt 
für alle Personen, die bei uns im Verein ein 
Ehrenamt bekleiden. So folgten ca. 30 Perso-
nen der Einladung und fanden sich am 
18.08.2022 am Sportlerheim ein. Nach einer 
kurzen Begrüßung durch unseren Fußballob-
mann ließen sich alle Beteiligten die Speziali-
täten vom Grill sowie das ein oder andere 
Kaltgetränk schmecken.  
 
In der kurzen Ansprache wurde herausge-
stellt, dass sich der TuS Levern insgesamt auf 
einem guten Weg befindet. So ist beispiels-
weise der Anteil der vom TuS Levern gestell-
ten Trainer in der Jugendkooperation in den 
letzten Jahren angestiegen. Auch im unteren 
Jugendbereich konnten alle Trainer- und Be-

treuerposten besetzt werden. Auch die 
Schiedsrichter-Abteilung ist inzwischen auf 
fünf aktive Schiedsrichter angewachsen. Auf 
dem Sportgelände sind positive Veränderun-
gen erkennbar. So befindet sich beispielswei-
se der Hauptplatz in einem sehr guten Zu-
stand und neue Sitzbänke für die Zuschauer 
wurden aufgebaut.  
 
Alle zusammen verbrachten ein paar gesellige 
Stunden und fachsimpelten noch bis weit in 
den Abend hinein über das runde Leder und 
diverse Themen „drum herum“. Wir sind 
stolz, auf so viele ehrenamtlich tätige Vereins-
mitglieder zählen zu können und hoffen, euch 
auch in Zukunft weiterhin an Bord zu haben. 
Auch freuen wir über jeden, der neu hinzu-
kommt und sich ehrenamtlich (Ganz egal in 
welcher Funktion) engagieren möchte. Denn 
ohne Ehrenamt geht es nicht!  
 
Vielen Dank für euren Einsatz auch nochmal 
an dieser Stelle! ☺ 
 

Der Vorstand 



Sponsorenpool 



Sponsorenpool 





Im September ehrte der Fußball- und Leicht-
athletikkreis Lübbecke die Ehrenamtspreisträ-
ger des Jahres 2021. Bei der Feierstunde im 
Gasthaus Rose wurde mit Timo Meyer auch 
ein sehr verdientes TuS-Mitglied mit dem DFB
-Ehrenamtspreis ausgezeichnet. 
Geehrt wurden Personen, die sich besonders 
in den letzten drei Jahren trotz Corona ehren-
amtlich für ihren Verein eingesetzt haben, 
aber auch Vereinsmitglieder die schon über 
längere Zeit im Ehrenamt tätig sind. 
 
Timo ist seit 1998 aktives Vereinsmitglied, 
zuerst als Jugendspieler und ab 2009 Spieler 
der 1. und 2. Seniorenmannschaft. Als Spieler-
trainer der 2. Seniorenmannschaft hat er im 
Jahr 2016 seine ehrenamtliche Tätigkeit im 
Verein begonnen, im Jahr 2017 wurde Timo 
als Abteilungsleiter Fußball in den Vorstand 
gewählt. Seit 2020 ist er zudem als Schieds-
richter und Schiedsrichter-Obmann für den 
TuS tätig. Zuverlässig organisiert er Jahr für 
Jahr die Hallenturniere und das Sportfest im 
Sommer, mit dem Kreisliga C Turnier, dem 

Turnier der heimischen Vereine und den 
Zeltfesten. Mit seinem Engagement war Timo 
auch der Hauptorganisator für das gelungene 
Vereinsfest im Jahr 2021 im Rahmen unseres 
75-jährigen Vereinsjubiläums, zudem hat er 
passend zum Jubiläum die fehlende Verein-
schronik der 2010er Jahre und die Jubiläums-
ausgabe der TuS Info erstellt. 
 
Das, was Timo bisher seit Beginn seiner eh-
renamtlichen Tätigkeit für den TuS Levern 
geleistet hat, ist schon wesentlich mehr, als 
ein normales Ehrenamt. Für den TuS ist Timo 
ein sehr wertvolles und wichtiges Mitglied in 
der Gemeinschaft unseres Vereinslebens, der 
das Ehrenamt in vorbildlicher und besonderer 
Weise vorlebt und viel Freizeit in jenes Inves-
tiert! Er organisiert, koordiniert und ist täglich 
für alle ansprechbar. Wir vom TuS sagen DAN-
KE Timo für alles, was du bisher für den Verein 
geleistet hast und hoffentlich auch zukünftig 
noch leisten wirst.  
 

Der Vorstand 



Nicht nur auf unseren Fußballplätzen war in 
den letzten Monaten einiges los, auch wir von 
den Greenkeepern haben wieder einige Pro-
jekte verfolgt und freuen uns euch hiervon 
berichten zu dürfen. Bereits im April haben 
wir unsere, durch Henrik Rümke, frisch reno-
vierte Torwand am Sportplatz aufgestellt. Die 
Torwand hat jetzt einen festen Platz auf dem 
Sportgelände und kann von allen Sportlern 
und Besuchern jederzeit genutzt werden. 

Ebenfalls zu dieser Zeit haben wir an der 
Grundstücksgrenze zum Betrieb Nobbe Agrar-
service zwei Reihen heimische Sträucher ge-
pflanzt. Die Hecke dient als Sichtschutz und 
wird in Zukunft Lebensraum vieler Tierarten 
sein. Im Sommer hatten wir wieder alle Hände 
voll mit der Bewässerung unseres Hauptplat-
zes und der neu gepflanzten Hecke zu tun. 
Aufgrund der Wasserknappheit wurden wir 
von der Gemeinde gebeten die Bewässerung 
auf ein Minimum zur Erhaltung des Rasens zu 
reduzieren. Für die nächsten Jahre plant die 
Gemeinde immerhin den Bau eines Brunnens 
und nachfolgend die Installation einer auto-
matischen Bewässerungsanlage auf beiden 
Sportplätzen. Als die großen Hitzewellen zu 
Ende waren und im September der erste 

Herbstregen kam, 
haben wir im 5-
Meter-Raum des 
Trainingsplatzes 
und einem Teilbe-
reich vor dem 16er 
Rollrasen verlegt. 
Hier waren die Schä-
den durch intensive 
Benutzung so groß, dass 
nur ein kompletter Aus-
tausch sinnvoll war. Sobald 
eine Bewässerungsmöglichkeit für 
den Trainingsplatz zu Verfügung steht, 
sollen hier weitere Maßnahmen ergriffen wer-
den.  
Im September haben wir außerdem wieder 
ein Klettergerüst mit Schaukel installieren 
können. Das gespendete Klettergerüst wurde 
mit neuen Fundamenten am Standort des 
ehemaligen Klettergerüsts aufgestellt. Anfang 
Oktober konnten wir dann endlich den neuen 
Farbwagen in Empfang nehmen. Durch die 



neue Technik ist das Ab-
kreiden erheblich er-

leichtert worden und 
die Linienqualität 

wurde deutlich 
erhöht. In diesem 
Zuge wurde auch 
der Trainings-
platz noch ein-

mal komplett vermessen und mit neuen Ma-
kierhilfen versehen.  
 
Ende Oktober wurde dann mit dem Projekt 
Sitzbänke begonnen. Unter der Leitung von 
Jan-Chris Holle haben viele fleißige Helfer die 
unzähligen Balken gestrichen und zu Sitzflä-
chen zusammengebaut. Am 26.10. konnten 
die Helfer dann die ersten sechs fest installier-
ten Bänke an den Sportplätzen aufstellen. 
Nun befinden sich vier Bänke auf der Westsei-
te des Hauptplatzes und jeweils eine Bank auf 
der Nord- und Südseite des Trainingsplatzes. 
Weitere Bänke vor dem Kabineneingang und 
in den Auswechselhütten folgen in den nächs-
ten Wochen. Des Weiteren arbeiten wir der-
zeit an der Planung folgender Projekte: Soccer 
Court, LED-Flutlichtanlage, Ballfangzaun, Park-
platzbeleuchtung, etc. Hierzu hoffen wir euch 
in der nächsten Ausgabe genauere Informati-
onen geben zu können. Bei Fragen und Anre-
gungen sprecht uns gerne an. 
 

Lars Culemann 
Technischer Leiter 





Hallo Marius, willkommen in unserem neuen 
Format in der TuS Info: Das Interview. Zu-
künftig sollen regelmäßig Personen aus dem 
Vereinsumfeld vorgestellt werden. Als Captain 
unserer ersten Herren darfst du dich als erstes 
unseren Fragen stellen! Bitte stelle dich doch 
kurz vor:  

Marius Helmich, 30 Jahre, Bankkaufmann 
 
Bist du neben dem TuS Levern noch in anderen 
Vereinen aktiv / mitglied? 

Schützenverein Levern 
 
Deine Lieblingsmannschaft(en) im Profifußball? 

SV Werder Bremen 
 
Welche (Fußball-)Vereine aus dem Kreis sind 
dir ebenfalls sympathisch? 

Union Varl, VfB Fabbenstedt, SuS Holzhausen  
 
Hast du sportliche Vorbilder? 

Michael Schumacher, Roger Federer und vom Fuß-
ball wohl am ehesten Michael Ballack. Sie sind 
allesamt sehr erfolgreich gewesen und haben dabei 
nie die Bodenhaftung verloren. Bodenständig und 
sympathisch. Außerdem verkörpern sie meine 3 
Lieblingssportarten!  
 
Zeitraum als aktiver Spieler? 

Angefangen hat alles mit 6 und somit bin ich seit 
24 Jahren aktiv. Wegen meiner können auch noch-
mal 24 Jahre dazu kommen.  
 
Wie bist du zum Fußball gekommen? 

Mein Vater hat mich mit zu den Mini-Kickern 
genommen und war fortan mein Förderer.  
 
Hauptposition im Spiel: 10er  
Deine Rückennummer: 8  
Starker Fuß? Rechts  

Für welche Vereine warst du bereits sportlich 
Aktiv? 

TuS Levern, Union Varl, TuS Tengern, SC Hollwe-
de, TC Stemweder Berg  
 
Blicken wir zurück in die Vergangenheit: Deine 
größten sportliche Erfolge? 

Aufstieg in die Kreisliga A. Der Abstieg damals hat 
sehr geschmerzt und ich habe anschließend auch 
noch das sinkende Schiff verlassen. Somit hatte 
ich noch einen offene Rechnung zu begleichen. Der 
TuS gehört mind. in die A-Liga! Der Klassenerhalt 
mit Varl in der Bezirksliga und der Pokalsieg mit 
Tengern waren aber auch ganz nette Erlebnisse!  
 
Dieses Spiel bleibt dir ewig in Erinnerung: 

Entscheidungsspiel um den Klassenerhalt gegen 
Gehlenbeck. Vor 1200 Leuten zu spielen, ein Tor zu 
schießen und dann auch zu gewinnen war schon 
der absolute Hammer. Die 3. Halbzeit war dann 
auch sensationell!  



 



Dem entgegen steht welcher traurigster sportli-
cher Moment? 

Abstieg in die Kreisliga B  
 
Wer ist/war dein Lieblingsmitspieler? 

Thomas Uhlig  
 
Wie viele Tore hast du in deiner Laufbahn ge-
schossen? 

geschätzt 500 
 
Wie viele Tore gingen ins eigene Netz? ;-) 

Genau 1 
 
Lassen wir uns mal ein wenig über unseren Ver-
ein sprechen. Der TuS Levern in drei Worten 
beschrieben: 

Die drei „F“: Freunde, Familie, Ferdi  
 
Wer ist deiner Meinung nach die (sportlich) 
größte Vereinslegende im TuS? 

An sich sicher Ferdi. Sportlich gesehen wohl eher 
Bobby oder Helmut Schmidt :-D  
 
Was gefällt dir nicht so gut beim TuS ? 

Es dürften gerne etwas mehr Zuschauer aus dem 
Ort kommen. Wir tun auch gar nicht weh!  
 
Was macht den Ort Levern aus? 

Der Ortskern ist schon klasse. Außerdem hat man 
hier eigentlich noch alles und mit den Allermeisten 
komme ich auch super aus. 
 
Jetzt darfst du noch ein paar Kreuze setzen. Die 
Antworten sind bereits vorgegeben. Zu welchen 
der "extremen" tendierst du? Sind dir beide 
Möglichkeiten gleich lieb oder egal bleib doch 
einfach in der Mitte. 
 
Auf diesem Untergrund spielst du am liebsten 

Wenn du dir das Wetter aussuchen darfst 

Wo trägst du die Spiele am liebsten aus? 

Für folgende Sportart interessierst du dich.... 

Deinen Musikgeschmack sprechen folgende 
Genres an 

Ferdi, bitte serviere mir ein... 

Barre Pils 

...dazu dein berühmtes ... 

Bauernschnitzel 
...und zum Verdauen ... 

was fruchtiges (Obstler) ! 
 
Möchtest du noch Grüße los werden? 

An meinen Onkel! Vielleicht sehen wir uns ja dem-
nächst am Platz und essen eine Bratwurst. Die soll 
ganz lecker sein ;-)  

 nicht                   sehr 

Hip-Hop O O O O O 

Schlager O O O O O 

Country O O O O O 

Techno & Elektro O O O O O 

Deutschrap O O O O O 

Ballermann O O O O O 

Rock O O O O O 

Charts O O O O O 

X 
                            X 
                     X 
X 
X 
                            X 
                     X 
X 

 nicht                   sehr 

American Football O O O O O 

Handball O O O O O 

E-Sports O O O O O 

Tennis O O O O O 

Darts O O O O O 

Golf O O O O O 

Formel 1 O O O O O 

       X 
       X 
X 
                     X  
                            X 
X 
                            X 

Kunstrasen O   O   O   O  O Acker 

Regen O   O   O   O  O Sonnenschein 

Heim O   O   O   O  O Auswärts 

            X 

 X 

            X 





Die Schiedsrichter-Familie des TuS Levern hat 
weiteren Zuwachs bekommen. Timo Vögeding 
und Simon Melcher nahmen am Anwärter-
lehrgang im September teil und absolvierten 
anschließend erfolgreich die Prüfung. Herzli-
chen Glückwunsch dazu nochmal an dieser 
Stelle! 
 
Beide zählen damit von nun an zum Kreis der 
TuS-Schiedsrichter und durften bereits ihre 
ersten Spiele leiten. Neben Sophia Siebe, An-
dreas Caselato und meiner Wenigkeit kom-
men wir damit auf fünf aktive Schiedsrichter! 
Das ist eine sehr erfreuliche Entwicklung, 
wenn man bedenkt, dass Anfang 2020 nie-
mand für den TuS an der Pfeife aktiv war. 
Dennoch ist das Soll weiterhin nicht erfüllt. 
Aktuell muss der TuS mindestens sechs 
Schiedsrichter stellen. Gelingt dies nicht, wer-
den Strafzahlungen fällig und auch Punktabzü-
ge für die erste Mannschaft sind in Zukunft 
denkbar.  
 
Aus dem Grund ist es sehr wichtig, auch in 
Zukunft weitere Schiedsrichter zu gewinnen. 
Ohne Schiedsrichter ist kein Spielbetrieb mög-

lich. Wenn auch du an einer neuen Herausfor-
derung interessiert bist, melde dich gern bei 
mir odereiner anderen Kontaktperson im Vor-
stand. Neben Aufwandsentschädigungen, 
Erstattung der Fahrtkosten oder auch Über-
nahme der kompletten Ausrüstung erwarten 
dich diverse Vorteile. So ist beispielsweise der 
Eintritt zu jedem Fußballspiel in Deutschland, 
bis hin zur Bundesliga, frei. Der nächste An-
wärterlehrgang findet im Frühjahr 2023 statt. 
Es kann ab einem Alter von 14 Jahren teilge-
nommen werden. Wir freuen uns über jedes 
interessierte Vereinsmitglied. Bei minderjähri-
gen Teilnehmer(innen) wird ein Fahrdienst 
vom Verein organisiert. Im Folgenden die ent-
sprechenden Termine: 
 

Schulungstage: 
Samstag den 25.02.2023 
Samstag den 04.03.2023 

 
Prüfung: 

Samstag den 11.03.2023 
 

Timo Meyer 
Fußballobmann 



18 Jahre 

21.01. - Moritz Lampe 

13.02. - Alexander Tönsing 

24.02. - John Huntemann 

29.03. - Hannah Sporleder 

 

20 Jahre 

19.12. - Jonas Lusmöller 

02.03. - Luca Joel Uetrecht 

12.03. - Stine Vetter 

 

30 Jahre 

15.12. - Philipp Schwengel 

02.01. - Andreas Casellato 

03.02. - Nils Langelahn 

09.03. - Daniel Bähr 

 

40 Jahre 

09.01. - Steven Haver 

05.03. - Dominic Luhede 

15.03. - Ralf Klune 

 

50 Jahre 

09.12. - Frank Rodenbeck 

07.02. - Salvatore Ronzetti 

08.02. - Thorsten Möller 

16.03. - Marion Hegerfeld 

 

60 Jahre 

30.12. - Uwe Groetemeier 

04.03. - Bernd Hodde 

31.03. - Gisbert Frickmann 

Der TuS Levern gratuliert allen Geburtstagskindern, welche im Erscheinungszeitraum der TuS 
Info volljährig geworden sind oder genullt haben! 



Kai Schlüter 
1. Jugendvorsitzender 
Tel. 0151 466 729 76 

Frank Rodenbeck 
2. Jugendvorsitzender 

Tel. 0173 962 513 6  

Bernd Hüsemann 
Jugendgeschäftsführer 

Tel. (05745) 25 12 

Katrin Tomesch 
Jugendkassenwartin 
Tel. 0157 347 906 35  

Lars Langenberg 
Hauptkassenwart 

Tel. 0151 615 094 04  

Katrin Tomesch 
2. Kassenwartin 

Tel. 0157 347 906 35  

Timo Meyer 
Fußballobmann 

Tel. 0151 701 961 43 

Lars Culemann 
Technischer Leiter 

Tel. 0151 507 031 42  

Holger Binder 
1. Vorsitzender 

Tel. 0151 461 455 58  

Bernd Dieckhoff 
2. Vorsitzender 

Tel. (05771) 606 85 

Chris Krüger 
1. Geschäftsführer 

Tel. 0151 525 573 77  

Tobias Jahnke 
2. Geschäftsführer 

Tel. 0160 973 330 78  



Freitag, 27.01.2023: Kreisliga C - Turnier 
in der Festhalle Levern 

 
Sonntag, 29.01.2023: Turnier der heimischen Vereine 

in der Festhalle Levern 
 

Freitag, 10.02.2023: Jahreshauptversammlung TuS Levern 
Um 19:46 Uhr im Gasthof Jobusch 

Vereinsanschrift: 
TuS Levern e. V. 
Postfach 11 40 
32340 Stemwede 
 
Homepage  www.tus-levern.de 
E-Mail   info@tus-levern.de 
 
Vereinskonten: 
Volksbank Lübbecker Land e.G. 
IBAN: DE 0449 0926 5000 1289 7900 
BIC: GENODEM1LUB 
 
Sparkasse Minden-Lübbecke 
IBAN: DE 2149 0501 0100 1000 7656 
BIC: WELADED1MIN 
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Die TuS-Info ist ein offizielles Vereinsheft der 
Turn- und Sportvereinigung Levern e.V. und 
erscheint bereits seit 1985 drei Mal jährlich 
(meist April, August, Dezember) mit einer 
Auflage von ca. 250 Exemplaren. Das Heft wird 
durch kostenlose Auslage in lokalen Ge-
schäften und Anlaufstellen rund um Levern in 
Umlauf gebracht.  






